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様式第1号(第5条関係) 

会 議 録 

会 議 の 名 称 第６回美幌町総合計画審議会 

開 催 日 時 
平成３１年１月２８日（月） 

１８時３０分 開会  １８時４３分 閉会 

開 催 場 所 美幌町民会館 小ホール 

出 席 者 氏 名 

委員 

清野委員、三坂委員、白石委員、大江委員、宮田委員、杢師委員、 

平田委員、向平委員、大野委員、木村委員、真木委員 

町 

土谷町長 

欠 席 者 氏 名 小寺委員、中川委員、森委員、田中委員 

事務局職員職氏名 広島総務部長、小室政策主幹、伊藤政策担当主査、長尾政策担当 

議 題 

１  開会 

２ 答申案について 

３  答申 

４ お礼の挨拶 

５ 今後のスケジュール 

６ 閉会 

会議の公開又は 

非公開の別 
公開 

非 公 開 の 理 由 
(会議を非公開とした場合) 

－ 

傍 聴 人 の 数 
(会議を公開した場合) 

１名 

会議資料の名称 
・答申書 

・第６期美幌町総合計画基本計画（中期）素案 

会議録の作成方針 

■録音テープを使用した全部記録 

□録音テープを使用した要点記録 

□要点記録 
   

（別紙） 
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発 言 者 審議内容 (発言内容、審議経過、結論等) 

 

平田副会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

平田副会長 

 

 

 

小室政策主幹 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１ 開会 

こんばんは。定刻になりましたので、これより平成３０年度第６回美

幌町総合計画審議会を開催いたします。 

本日、森会長が欠席となってしまいましたので、私が会長に代わって

進めさせていただきますのでよろしくお願いいたします。 

本日は先にご案内のとおり、この審議会で答申書を取りまとめ、町長

に答申することとなりますのでよろしくお願いいたします。 

また、本日は森会長のほか、小寺委員、中川委員が欠席となっていま

すことを報告させていただきます。 

それでは、レジュメの次第に沿って進行してまいります。 

 

２ 答申案について 

答申案につきましては、前回の審議会で示されておりますが、答申案

参考意見の追加について送付されていたと思います。 

まず、その内容について事務局から説明をお願いします。 

 

皆様、ご苦労様でございます。 

答申案についてご説明させていただきます。 

まずは、今日配付した資料についてです。 

「第６期美幌町総合計画（中期）素案の答申について」と書かれた文

書です。 

前回の審議会で、答申案について示させていただいたところですが、

その時の審議会で頂いたご意見を、答申の別添参考意見に追加しており

ますので、先に文書を送付させていただいたところです。 

同じ内容となっておりますが、本日配付した答申についてを見ていた

だきたいと思います。 

次に、冊子でございますけど「第６期美幌町総合計画基本計画（中期）

素案」について。 

こちらは、審議会でいただいたご意見を踏まえて修正した内容になっ

ています。 

以上が今日配付した資料です。 

それでは、基本計画の修正内容は、前回の審議会で説明させていただ

いておりますので省略いたしますが、２点ほど追加をお願いしたいと思

います。 

前回の審議会で施策の内容の文章表現についてということで冊子の２

０ページをご覧ください。 

ここの（３）移住定住の推進の施策の内容の所ですが、今までは「交

通アクセスや災害の少なさなど」ということで、誤解を招く表現ではな

いでしょうかという意見を頂きました。 

それで、施策の内容につきまして「交通アクセスの良さや」というこ

とで「良さ」を付け加えさせていただいております。 

次に、冊子１０９ページでございます。 

指標の所で上から三段目の「管理不全な空家等の解消実績数」の指標

の所ですが、ここは、今年度「美幌町空家等対策計画」を策定しており

ますが、そこに関連する箇所でございまして、そこの協議過程において、

ここの指標が見直されました。 

それで、「管理不全な空家等の解消実績数」を中期（Ｈ３４）の所を８

件として示していたのを２０件に、後期（Ｈ３８）最終年時点で累計件

数８件と示していましたが４０件に修正しております。 
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発 言 者 審議内容 (発言内容、審議経過、結論等) 

小室政策主幹 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

平田副会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

平田副会長 

 

 

 

 

平田副会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

土谷町長 

 

 

以上が、追加の修正点でございます。 

続いて、お配りした答申書をご覧ください。 

前回の審議会でも簡単にご説明しましたが、基本計画の素案について

は、概ね妥当であることを記載しております。 

つづいて、基本計画につきましては、基本計画の修正することとした

内容について記以下に列挙しております。 

さらに、皆様から頂いた多くの意見の内、施策の実施において配慮す

べき意見として、答申と併せて別添のとおりということで参考意見とし

て提出したいと思っております。 

この２枚について、今日の答申とさせていただきたいと思います。 

以上でございます。 

 

ただ今、事務局から答申案及び参考意見の追加について説明がありま

した。 

答申案について、特段のご異議がなければ、これを答申としたいと思

いますが、いかがでしょうか。 

ご意見ある方いらっしゃいませんか。 

 

＜意見なし＞ 

 

３ 答申 

それでは、これをもって答申とします。 

答申を行いますので、町長の入室をお願いします。 

 

＜町長入室＞ 

 

平成３１年１月２８日 美幌町長 土谷 耕治 様 

美幌町総合計画審議会 会長 森 暉夫 

第６期美幌町総合計画基本計画（中期）素案の答申について 

平成３０年１２月５日付けで諮問のあった第６期美幌町総合計画基本

計画(中期)素案について慎重に審議した結果、概ね妥当であると判断し

ますが、下記の意見を付した上で答申します。 

なお、別添「参考意見」は、審議の過程において出た意見を取りまと

めたものであり、施策の実施において参考としてください。 

１ 国内交流の推進については、前期の施策を継承し、引き続き観光と

物産も兼ねた取組を推進していただきたい。 

２ 移住・定住の推進については、美幌町に移住された方のサポートも

得ながら、積極的に取組んでいただきたい。 

３ 国が推進しているシェアリングエコノミーについて調査・検討し、

町内に存在する遊休資産等を観光など様々な分野で利活用し、地域

経済の活性化を推進していただきたい。 

４ 美幌高等学校の間口確保対策には、町内外の中学生へのＰＲも含め

た取組みを進めていただきたい。 

 

以上、よろしくお願いします。 

 

ありがとうございました。 
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発 言 者 審議内容 (発言内容、審議経過、結論等) 

 

平田副会長 

 

土谷町長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

平田副会長 

 

 

 

小室政策主幹 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

平田副会長 

 

 

 

４ お礼の挨拶 

町長から、お礼の挨拶があります。 

 

ただ今、平田副会長から答申をいただきました。 

重く受け止めてこの執行に当たっていきたいと思います。 

美幌町総合計画基本計画（中期）の答申に際しまして、ひと言、お礼

のご挨拶を申し上げます。 

総合計画審議会の１５名の委員の皆様におかれましては、大変お忙し

い中、時間があまりなくて本当に申し訳ない中、お引き受けいただき、

そして本日の答申に至っております。 

本当にこのことにつきまして、心より感謝を申し上げる次第です。 

頂いた答申を、しっかりと受け止め、第６期総合計画の将来像であり

ます「ひとがつながる、みらいへつなげる、ここにしかないまち びほ

ろ」の実現のために、しっかりとした取り組みを推進していきたいと思

っております。 

総合計画の審議は、本日を持ちまして終了いたす訳でありますが、委

員の皆様におかれましては、引き続きそれぞれのお立場で町政の運営に、

一層のご支援、ご協力を賜りたいとそのように思っているところでござ

います。答申に当たっての挨拶に代えたいと思います。 

長期間にわたって誠にありがとうございました。 

 

ありがとうございました。 

今後のスケジュールについて、事務局から報告があります。 

 

５ 今後のスケジュールについて 

本日の議案を１枚めくっていただきたいと思います。 

今後のスケジュールが記載されてますが、明後日の１月３０日（水）

に議会へ報告を行いたいと思います。 

パブリックコメントは、２月４日（月）から１か月間、３月５日（火）

まで実施する予定です。 

また、今後、基本計画が修正となる場合は、審議会の皆様には何らか

の形でお示ししてまいりたいと思っています。 

この審議会における議論につきましては、本日の答申をもって終了と

なります。 

お忙しい中、ご審議いただき誠にありがとうございました。 

なお、第６期総合計画から町長のマニフェストを施策に反映すること

としております。 

今年４月には、統一地方選挙がございますので、改選後において新町

長のマニフェストを基本計画に盛り込んだ状態で、再度、皆様からご意

見を頂きたいと思います。 

したがいまして、審議会を夏から秋頃にかけて開催したいと考えてお

りますので、今後ともよろしくお願いしたいと思います。 

以上でございます。 

 

６ 閉会 

以上で、本日予定されている会議の内容について全て終了いたしまし

た。 

全体を通じて何か質問などありますでしょうか。 
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発 言 者 審議内容 (発言内容、審議経過、結論等) 

 

 

平田副会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

土谷町長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜なし＞ 

 

無いようですので、最後、会長に代わりまして私から一言、閉会の挨

拶をさせていただきたいと思います。 

第１回目の委員会が昨年の１１月の１６日から始まりまして短期間で

はございましたが、皆さんから貴重なご意見を頂き、内容の濃い審議会

と信じております。 

今日で６回目となります。事務局から報告ありましたが、答申内容を

議会にということですが、そのまま通ることを期待しているところです。 

これからこの答申に沿って益々美幌町は活性化され良くなるまちと信

じております。 

それでは、これで会議を閉じます。 

今日は、どうもご苦労様でした。 

 

ありがとうございました。 

 

了 

 

 

 


